

LES RESSOURCES DE L'OUEST.

M. S.-D. Joubert, président d'une importante maison de commerce de Montréal, de retour d'un voyage dans nos provinces, a déclaré ce qui suit: "L'Ouest a eu cette année une récolte sans précédent, et les consommateurs de ces vastes provinces feront honneur à toutes leurs obligations, ce qui veut dire, en d'autres termes, que les fournisseurs et les manufacturiers des vieilles provinces qui ont un champ d'opération dans ces contrées, recevront le remboursement de toutes leurs avances et pourront étendre leur commerce avec toutes les garanties de paiement que l'on puisse exiger.

Les rapports sur les récoltes que nous ont donnés les journaux n'étaient pas exagérés. Comme j'ai pu le constater à Swift Current, Régina, Brandon, le rendement, dans certaines fermes, a été de 40 à 45 minots de blé à l'arpent, et l'avoine de 100 à 110 minots. L'orge a produit dans les mêmes proportions. Aussi les fermiers sont dans la jubilation. La richesse des provinces de l'Ouest consiste surtout dans la culture et l'élevage.

La malaise monétaire, qui se faisait sentir en 1907-1908, a disparu, et il ne reste de ces années de crise qu'une crainte salutaire qui a rendu l'acheteur plus prudent et a enlevé cette fièvre de spéculation qui s'était emparée des hommes d'affaires et des cultivateurs de l'Ouest."

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr l'Archevêque a présidé le 29 décembre une jolie séance dramatique et musicale donnée dans la salle du Collège par les dames patronnesses de l'hospice Taché. L'auditoire sympathique, qui les a écoutées avec une respectueuse attention, leur a montré combien il appréciait leur généreux dévouement. Le 7 janvier les charitables dames ont répété cette intéressante séance en présence du personnel et des patients de l'Hôpital.

— Comme d'ordinaire, les visites ont été très nombreuses à l'archevêché à l'occasion du nouvel an. Les hommes sont venus le jour de l'An, et les dames et demoiselles le jour des Rois.

— C'est toujours une joie pour nous de lire quelques pages de bon français dans l'*Angelos*, revue mensuelle publiée par les élèves de l'Académie Ste-Marie de Winnipeg.

— Monsieur et Madame Théophile Bertrand, de notre ville, actuellement en Europe, ont été reçus en audience privée le 13 décembre par N. S. P. le Pape. M. l'abbé Benoît, nouveau docteur en droit canonique, les accompagnait.

— M. l'abbé F. Woodcutter, curé de Moose-Jaw, a inauguré une série de conférences aux non-catholiques. L'auditoire nombreux, qui se presse pour entendre expliquer les vérités de notre sainte religion, témoigne de l'opportunité et de l'utilité de l'œuvre du conférencier.